



ピカッくんが、区内の出来事をご紹介します。
 詳しい内容などは、厚別区役所1階掲示板や厚別区役所ホームページで確認できます。
<http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/>



骨粗しょう症予防教室

(6月12日 厚別区民センター)
 骨を丈夫にするための運動や食生活について学びました。



ファミリー森林浴ウォーキング

(6月17日 野幌森林公園)
 今年で14回目になる札幌市、江別市、北広島市の3市交流事業です。5キロの道のりを歩きました。

「下野幌町内会だより」が全道一！市長を表敬訪問



(6月18日 市長室)
 下野幌町内会の^{まつやまみのる}松山瑞穂会長(写真・中央)が発行する「下野幌町内会だより」が町内会・自治会広報コンクール^{まつやまみのる}の単位町内会部門で全道一となり、上田市長に受賞の喜びを報告しました。



花いっぱい運動

(6月9日 青葉中央公園)
 さまざまな事業を行う青葉中央公園ジャックの一環で、地域の老人クラブ、小学校、児童会館の皆さんが花を植えました。

七宝焼き工作会



(6月14日 厚別東児童会館)
 小学1年生から3年生までの児童9人が七宝焼きのキーホルダー作りに挑戦しました。

広告